
FP CGIL FP CISL UIL PA

Roma 6 MARZO 2018

In  data  odierna  le  scriventi  OO.  SS.  sono  state  convocate  presso  il  MIT  per
aggiornamenti relativi alla prima fase di attuazione del d.lgs. 98/2017. 

Il Capo Dipartimento Ing. Chiovelli ,confermando il clima di collaborazione proficua già
delineato dai Vertici di Aci lo scorso 14 febbraio, ci ha informato che si sono conclusi i lavori del
tavolo tecnico ACI- MIT e che le risultanze di tale collaborazione verranno recepite in un decreto
di prossima pubblicazione .

L’Ing.  Chiovelli  ha  sottolineato  che il  tavolo  ha  trovato  soluzioni  che minimizzano gli
impatti sulle strutture periferiche e che comportano invece un efficientamento dei servizi verso i
cittadini. Sono stati definiti sia l’architettura informatica alla base delle nuove modalità operative
che i criteri di allineamento dei sistemi informatici di Aci e Mit anche per ciò che oggi non è
cooperante, nonchè gli elementi tecnici e di processo necessari per arrivare all’emanazione del
documento unico.

Il tavolo tecnico proseguirà i lavori per definire gli ulteriori dettagli operativi necessari e
per  verificare  l’operatività  dei  sistemi.  Inoltre  sarà  previsto  un  confronto  con  l’utenza
professionale allo scopo di prepararla al cambiamento.

Il tavolo avrà anche il compito di definire i contenuti di un accordo che verrà stipulato ai
sensi  dell’art.15 della legge 241/90 per lo svolgimento delle  attività  e l’utilizzo di  procedure
informatiche di comune interesse.

 Le OO. SS. ,apprezzando le conclusioni a cui si è giunti con i lavori del tavolo tecnico in
termini di cooperazione e di impatto minimo sulle strutture per la realizzazione del documento
unico,hanno chiesto se è stata valutata la possibilità di un ampliamento della collaborazione fra
le Amministrazioni coinvolte. Inoltre sono state richieste delucidazioni su alcuni aspetti ancora
da definire come quello della determinazione delle tariffe considerato che il termine previsto dal
decreto per individuarle risulta fissato alla fine di aprile 2018.

Con  riguardo  alla  determinazione  delle  tariffe  il  Ministero  ha  evidenziato  che
minimizzando l’impatto sulle strutture effettivamente non ci sono grandi margini di risparmio ; il
MIT comunque dovrà elaborare una proposta in tal senso anche se in questo ambito sarà il
MEF ad avere un peso determinante. E’ stato pertanto chiesto ad entrambe le Amministrazioni
di verificare se e quali margini di risparmio si possono individuare.

Per  quanto  riguarda  l’imposta  di  bollo  è  allo  studio  una  proposta  che  prevede  una
rimodulazione della stessa al fine di garantire l’invarianza del gettito come previsto dal decreto.

Sulla  possibilità  di  ampliamento della  collaborazione fra  le  Amministrazioni  ci  è  stato
risposto  che  potrebbero  esserci  delle  valutazioni  in  tal  senso  sempre  tenendo  conto  della
diversità delle competenze e delle professionalità presenti all’interno delle due amministrazioni.

L’Ing . Chiovelli si è impegnato a tenerci informati sugli sviluppi dell’iter di applicazione
del decreto.
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